

# HEWAN-HEWAN **KECIL** DALAM MASALAH **BESAR**: FAUNA ENDEMIK AIR TAWAR DI SULAWESI



Danau dan sungai di Sulawesi, sebuah pulau tropis Indonesia, terkenal dengan keanekaragaman faunanya. Tetapi habitat air tawar yang unik di sini terancam oleh penyebaran spesies eksotik yang berlangsung secara terus menerus, dan kami khawatir beberapa invertebrata kecil mungkin sudah punah disana.

Itulah sebabnya kami ada di sini dan kami mengajak Anda untuk bergabung bersama kami!



Kami menghubungkan *aquarist*, ilmuwan, lembaga konservasi, dan komunitas lokal **dalam upaya untuk mencegah kepunahan.**

## Aquarist

Penghobi, profesional, pembudidaya udang, ahli siput, pemelihara ikan yang bertanggung jawab

## Ilmuwan

Lembaga penelitian dan perguruan tinggi, baik di Indonesia maupun di dunia.

## Organisasi konservasi

Kebun binatang dan lembaga publik atau swasta lainnya di seluruh dunia.

## Masyarakat sekitar

Nelayan dan semua orang yang bergantung pada habitat air tawar.

## VISI KAMI:

**Keanekaragaman fauna air tawar asli dihargai oleh masyarakat lokal yang terus memanfaatkannya secara berkelanjutan.**

**Aquarist dan kebun binatang bertindak sebagai pemelihara yang bertanggung jawab dari spesies yang terancam punah.**



## Ikan

Sulawesi kaya akan keanekaragaman ikan *sailfin*, *silverside*, *ricefish*, *halfbeak*, dan gobi. Sebagian besar adalah ikan endemik dipulau ini dan tidak dipelihara di akuarium.



## Udang

Kecil dan memiliki warna yang beragam, tetapi menjadi tantangan jika dipelihara di akuarium. Sekitar 30 spesies endemik di danau-danau di Sulawesi, 14 diantaranya dalam status terancam punah.



## Siput

Dengan warna yang berbeda, bantalan-hidup, besar, aktif dan menarik untuk dilihat. Setidaknya 50 spesies *Tylomelania* adalah endemik Sulawesi, 16 di antaranya dalam status terancam punah.



## Kepiting

Beberapa kepiting air tawar murni memiliki warna paling mencolok hidup di danau danau di Sulawesi. 6 spesies dalam status terancam punah. Perkembangbiakan mereka belum dapat tercapai.



LIB Leibniz Institute for the Analysis of Biodiversity Change



Untuk informasi lebih lanjut tentang fauna air tawar endemik Sulawesi dan cara-cara untuk mendukung konservasinya, silakan kunjungi [sulawesikeepers.org](http://sulawesikeepers.org) atau hubungi kami di [info@sulawesikeepers.org](mailto:info@sulawesikeepers.org).

